

*Wen ihr von mir sprecht,  
dürft ihr auch lachen.  
Behaltet mir einen Platz in eurer Mitte,  
so, wie ich ihn immer hatte.*



Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied

# Maya Mägerle

8. April 1960 – 14. Oktober 2020

Mit viel Elan und Freude engagierte sie sich für unsere zahlreichen Anlässe. Vor allem die Fasnacht lag ihr am Herzen. Stets gut gelaunt sorgte sie mit ihrer mitreissenden Art für viele unvergessliche Momente. Traurig, aber dankbar, erinnern wir uns an die schönen Stunden.

Neudörfler Quartiervereinigung Horgen

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.